

AU TOIT DU MONDE

NR 12 oct 82

Fenêtre ouverte sur l'Inde

M. et Mme Martin ont enthousiasmé la cinquantaine de participants à la première soirée de la série « fenêtre ouverte » au Toit du Monde sur la Turquie. Nous aurons le plaisir de les retrouver une autre fois dans l'année.

Ce mardi, l'horizon s'élargit aux dimensions du vaste continent indien avec la participation du P. Camille Cornu, originaire de la Chapelle-Saint-Laurent (Deux-Sèvres), qui y vit depuis 17 ans. « Vivre à Yemminganur », tel est le titre du montage qu'il a réalisé et qui servira de départ pour l'échange. Yemminganur

se trouve entre Bangalore et Hyderabad, dans l'Inde du sud.

Nul doute que le regard fraternel de Camille Cornu, qui partage depuis si longtemps la vie de ce peuple indien et qui parle, entre autres, le Telugu et le Kannada, nous aide à élargir notre horizon culturel.

Plusieurs indiens résidant à Poitiers ont assurés également de leur présence.